

## JOURNEE CHAMPETRE

13.06.2013 - Et... bien sûr, le beau temps était de la fête !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE REPAS AU CHALET DES SPORTS.

Aujourd'hui on se réunit pour notre traditionnelle journée champêtre de fin d'année. Nous sommes 80 à table mais... il manque la moitié des adhérents qui n'ont pas pu être avec nous, à leur grand regret, en cette belle journée de fête. C'est un plaisir tout de même de se rencontrer : tout au long de l'année, il est vrai que chacun se cantonne dans son activité favorite qui se déroule bien souvent en petits groupes. Mais si l'on compte bien : une vingtaine de randonneurs le lundi, une dizaine le mardi, une quinzaine le mercredi, une dizaine le vendredi, autant le samedi... plus d'une soixantaine de paires de chaussures qui arpentent, chaque semaine notre belle région... Si l'on rajoute une moyenne de 50 personnes qui assistent à nos conférences... Les jeux Pyramide et Scrabble, le Club de gym, le Club photo, le Club informatique et la Lecture Partagée... on peut compter cela fait bien 90 personnes de plus (n'exagérons pas tout de même : il y en a qui participent à plusieurs activités). 60 + 90, cela fait bien une gestion pour 150 personnes par semaine. Bravo les animateurs de La Culturothèque ! Malgré les absents l'instant a été heureux... très heureux : le repas était délicieux et la paëlla superbe ! Les conversations amicales, l'air doux, et les sourires étaient de la fête. On n'a pas oublié le moment tendresse : on a fait un bisou à Roseline et Ignace pour leur rappeler qu'ils ont fêté ce mois de janvier dernier leurs noces de Diamant. Charles avait organisé un tournoi de boules pour prolonger cette belle journée. Les dames sont-elles toujours aussi fortes ?